

Sí habrá noche de las velitas: Ecopetrol reanudó entregas de parafina

La refinería de Barrancabermeja confirmó que entregará entre 50.000 y 60.000 toneladas de parafina por día.



El día de las velitas se celebra en Colombia los 7 de diciembre.

Pixabay

La semana pasada se prendieron las alarmas por la próxima noche de las velitas luego que productores de diferentes regiones del país alertaran que había escasez de parafina. Sin embargo, **Ecopetrol** dio luces de esperanza de que el abastecimiento del mercado se normalizará.

También te puede interesar: [Cuándo es y todo lo que debes saber del segundo día sin IVA en Colombia](#)

La petrolera confirmó que se reanudó la producción de parafina en la refinería de Barrancabermeja, y esperan normalizar las entregas a sus clientes.

Según **Ecopetrol** se entregarán entre 50.000 y 60.000 toneladas de parafina a sus clientes al día, y esperan llegar hasta las 1.800 toneladas al mes.

Se estima que durante los 7 de diciembre los colombianos consumen cerca de 150 millones de velas. Y desde hace semanas ya se venían alertando de incremento de precios por este producto.

Pero se espera que la situación se normalice con la reactivación de las entregas de parafina, por lo que los colombianos podrán celebrar plenamente la próxima noche de las velitas.